

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Jesucristo es nuestro Rey

Realeza soberana e indiscutible la suya, de la cual dimana toda autoridad y toda soberanía en los hombres.

Hombre-Dios, reúne en sí los atributos de la divinidad.

Redentor, mediante el sacrificio de su Pasión adorable, se ha constituido en Rey de nuestras almas por el influjo soberano de la gracia, que nos arranca de la esclavitud del pecado, para convertirnos en Hijos de Dios y herederos de sus promesas.

Su vida adorable, su Doctrina Redentora, doctrina de amor y misericordia, cual bálsamo que cura las heridas de la Humanidad, lo colocan como Rey sobre nuestros corazones, que no pueden por menos de rendirse al fuego de su caridad infinita.

Inteligencia, voluntad, sentimientos todo en nosotros debe someterse a la Realeza soberana de Jesucristo.

Sus palabras de vida eterna, aun que envueltas en el ropaje del misterio, debe acatarlas nuestro entendimiento, como verdades de un orden sobrenatural, que no por estar muy por encima de nuestros dominios, es por ello menos real y verdadero.

Su doctrina moral, santa e inmaculada doctrina de verdadera fraternidad y amor entre todos los hombres, debe integrar como un principal elemento la vida de la familia y de la sociedad.

Etronizar en ellas a Jesucristo, proclamar su divina Realeza, es preparar días de verdadera gloria, sin sombras inquietas de rebelión y de miseria.

¡Adoremus a Jesucristo, y aclamémosle en el día de mañana consagrado por el Señor Pontífice, para solemnizar tan excelsa prerrogativa como Rey Imperial de los siglos, de los Angeles y de los Hombres.

¡Cristo Rey!

en su festividad de mañana

Sagrado Corazón de Jesucristo, Fuente de mana la Divina Ley, ilumina mi corazón céntrico

Quando orbe fatisca a Cristo Rey!

Dannos, Jesús, la bendición que avisto

Y ansioso esperar la cristiana grey,

Gloria al rey que, con ardor no visto,

Es de la tierra la mejor vizrey.

Qu, aunque siempre tu Amor reinó en España,

Desde que Alfonso estropezó la Enraña,

Eres de nuestra vida la polar...

¡Salve, salve, Señor! ¡Que los Arcángeles,

Guarden al rey que al «Cerro de los Angeles»,

Llevó a su pueblo y te elevó un Altar!

GABRIEL AGUILERA

Cartagena.

La Casa de Correos y Telégrafos

Por noticias particulares, sabemos que ha sido aceptada la propuesta hecha a la Superioridad de terrenos en la Plaza de España para la construcción del edificio de Correos y Telégrafos y que dentro de pocos meses se podrá inaugurar las obras.

Los norteamericanos en Cartagena

A la hora de cerrar nuestra edición se está celebrando en el Ayuntamiento el vino de honor con que nuestro Concejo obsequia a los tripulantes del buque norteamericano.

Mañana tarde en el Club de Regatas, se celebrará una matinee en honor de los norteamericanos.

El próximo lunes a las once de la mañana los marineros norteamericanos depositarán una corona de flores en el Monumento a los héroes de Santiago y Cavite, en tanda de admiración y respecto.

Al acto asistirán las autoridades locales, de marina, ejército y civiles, comisiones de todos los cuerpos y una compañía con bandera y música de Infantería de Marina, sección de Marina y otra sección de Marina norteamericana.

Al mando de las fuerzas irá el capitán de corbeta don Francisco Domínguez.

El próximo lunes, de 5 a 7:30 de la tarde, darán una fiesta a bordo del «Raleigh» los marineros norteamericanos, en correspondencia a las atenciones recibidas durante su estancia en ésta.

Hace 40 años

Sabado 27 de Octubre 1888

El Alcalde de Oba (Alicante) ha sido separado de este cargo por no saber leer ni escribir.

—El gerente de la Compañía Tabacalera en esta provincia, don Justo Aznar, ha pasado a Lorca a girar una visita a aquella administración.

—Nuestro amigo don Ricardo Guardiola, ha sido nombrado profesor de la Escuela de Capataces de minas de esta ciudad.

Se encargará de la cátedra de máquinas.

—El arquitecto municipal ha informado favorable a la prolongación de las obras de adoquinado y aceras de cemento en el trozo de la calle de Jabonerías, comprendido frente al Teatro-Circo.

(De nuestra colección)

Cok de la Fábrica de Gas

Servicio a domicilio desde 50 Kilos en adelante

Precios especiales para suministros mensuales a Hoteles, Bares y Cafés, y demás establecimientos análogos.

SUCESOS

Triste desenlace

En el Hospital de Caridad ha fallecido a consecuencia de las quemaduras sufridas hace días en su domicilio en las Cuevas del Maladero, el niño de 3 años, Joaquín Avila.

El Juzgado de instrucción ha intervenido en el suceso.

Un Kodak

es el regalo para covios, con él podrán conservar siempre recuerdos de su luna de miel.

Visite la Casa Cañal Mayor 13.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN De Madrid ha venido el ex-diputado a Cortes don José Mestre Zapata.

—Después de pasar una temporada con sus hijos, los señores de Muñoz ha regresado de Palamos (Gerona) el Ilustrísimo señor don Eusebio Albaladejo con su bellísima nieta Victoria Muñoz.



UNA BODA Esta tarde a las tres en la Iglesia del Santo Hospital de Caridad, donde se venera nuestra excelsa patrona al Santísima Virgen de la Caridad, han quedado unidos en matrimonio la bella y distinguida señorita Soledad Doggio Rullpérez, y el notable médico don Manuel Clemente Miguel.

La unión ha sido bendecida por el capellán del Hospital don Francisco Pérez. La novia vestía elegantísimo traje de charmetisse blanco con amplio velo que hacia resaltar más su hermapstra. El novio vestía de etiqueta.

Los nuevos esposos entraron en el templo a los acordes de la marcha de Mendelssohn y han sido apadrinados por el padre de la novia don Salvador Doggio y doña Carmen Clemente, hermana del novio.

En el acta matrimonial que ha sido levantada en presencia del oficial del Juzgado don Antonio Ferril, han firmado como testigos don Manuel Mar, don Luis Malo de Molina, don Francisco Dionisio Oliver, don Egerio Pina, don Remigio Giménez, don Pedro Soler, don José Gutiérrez, don Angel Serrat y don Francisco Clemente.

Los recién casados han salido en viaje de novios para Madrid, Barcelona y otras poblaciones.

Reciba el nuevo matrimonio nuestra felicitación.



LETRAS DE LUTO

Por cumplirse el undécimo aniversario del sentido fallecimiento de don Vicente Serrat Anreco, de gran memoria en esta ciudad, se han celebrado hoy solemnes funerales por su alma en la Iglesia parroquial cartagenera de santo Domingo, viéndose al templo muy concurrido de sus habitantes.

Retornados a la viuda, hijos y demás distinguida familia del finado la expresión de nuestro sentimiento.

NOTAS VARIAS Han sido destinados al regimiento de Cartagena, los capitanes de Infantería don Miguel Vazquez de Castro y Díez de las Cortinas y don Luis Espinosa Briones.

—Por el Excmo. señor Gobernador Civil de la provincia, ha sido nombrado Agente Ejecutivo de la Junta Local de Protección a la Infancia de esta ciudad el guardia civil retirado don Francisco Martínez Hernández.

La festividad de mañana

En la Parroquia de Santa María de Gracia. Mañana, Fiesta de la Realeza de Jesucristo, tendrán lugar las solemnes cultos organizados por el Apostolado de la Oración, de esta Parroquia como homenaje a Jesucristo Rey, en el adorable Sacramento de la Eucaristía.

Por la mañana a las 8 misa de Comunión, a la que invita a las asociaciones todas y Centros Católicos de la Parroquia. Un grupo de niños interpretará durante ella escogidos cánticos eucarísticos.

Por la tarde a las 4 y 1/2, después del Ejercicio del mes del Rosario, se hará la Consagración de Celadoras del Apostolado, e imposición de distintivos terminándose con una solemne misa. En las capillas de San José, Rosario, Sagrado Corazón y Santísima Trinidad, se leerá la Visita al Santísimo y al final en el altar mayor, se rezarán los Letanías al Sagrado Corazón y la Consagración de la Humanidad a este mismo Corazón Divino. Como en la misa de Comunión un coro de niños cantarán escogidos motetes.

La Junta Directiva del Apostolado de la Oración, invita a todos los fieles de la ciudad y muy especialmente a los de esta Parroquia, a rendir un tributo de amor a Jesucristo en este día solemne de su Divina Realeza, y a realizar con su asistencia la solemnidad de estos cultos.

En la Catedral Antigua.—Mañana a las 8 misa de comunión general. Por tarde a las 5:30 solemne función con sermón y consagración al Sagrado Corazón de Jesús, proclamando su Augusta realeza.

En la Casa de Expositos.—Mañana a las 8 misa de Comunión general de los jóvenes del Patronato del Sagrado Corazón de Jesús, con exposición y cánticos.

En las demás parroquias también se celebrará la fiesta de Cristo Rey, con los cultos oportunamente anunciados.

Oración prescrita por S. S. para la Congregación de mañana a Cristo Rey

Du, Cristo Jesús, Redentor del género humano, miradnos humildemente postrados delante de vuestro altar, vuestros somos y vuestros queremos ser; y a fin de poder vivir más estrechamente unidos con Vos, todos y cada uno oportunamente nos consagramos en este día a vuestro Sagradísimo Corazón.

Muchos, por desgracia, jamás os han conocido; muchos, despreciando vuestros mandamientos, os han desechado. Oh Jesús, benignísimo, compadeceos de los unos y de los otros y estadnos todos a vuestro Corazón Santísimo.

Oh Señor, SED REY, no solo de los hijos vuestros que jamás se han alejado de Vos, sino también de los prodigos que os han abandonado; haced que vuelvan pronto a la casa paterna, porque no perezan de hambre y de miseria. SED REY de aquellos que por seducción del error o por espíritu de discordia, viven separados de Vos; desolvednos al puerto de la Verdad y a la unidad de la fe, para que en breve se forme un solo rebaño bajo un solo Pastor. SED REY de los que permanecen todavía envueltos en las tinieblas de la idolatría o del islamismo; dignos atraerlos todos a la luz de vuestro reino. Mirad finalmente

Cuernos y Caireles

La novillada de mañana. Entusiasta recibimiento a los peques

Como anunciábamos, anoche a las nueve y treinta y cinco llegaron a ésta, casi su tierra, los hijos del que fué llamado matador Manuel Mejías «Bienvenido», hoy retirado en su profesión.

Las simpatías y cariño que los pequeños gozan en Cartagena, quedó patentizada con los contentos de aficionados que bajaron a la estación para esperarles.

Ante el enorme número de personas todas deseosas de entrar en los andenes, se solicitó autorización del Jefe, que escogida lo consiguió, haciendo el público a la ligada del convoy de entusiasta ovación. Una banda de música ejecutó un alegre pasodoble.

Expontáneamente se formó una manifestación, no consiguiendo el público que entraran en el auto enviado por la empresa y cogiéndolos en hombros los paseó por varias calles para conducirlos al «Gran Hotel», donde se hospedan precedidos de la banda de música.

En la puerta del Hotel se estacionó el público haciendo salir a un balcón a los peques y al padre, que emocionado estrechaba las manos y el tercero de los Bienvenidos, el Rafaelillo, torero ya y con grandes esperanzas de eclipsar a sus hermanos.

Dentro de poco vuelven a Lima a torear.

La ovación que oyeron los niños y el padre fué ensordecedora.

En el apeadero del barrio de Peral fueron saludados por el vecindario.

Hoy los peques han sido invitados con una comida a bordo del crucero norteamericano, cuya tripulación asiste mañana a la corrida.

Por ésta aumenta el entusiasmo en tal forma, que el lleno va a ser imponente y todos hemos de quedar completamente complacidos del soberano arte de esos dos grandes ases del toreo.

Esta noche asisten a una fiesta en el Barrio de Peral.

Y nada más, reciba el veterano Manuel Mejías y sus hijos nuestro saludo de bienvenida y que su estancia en esta ciudad a la que ellos tanto quieren, les sea grata.

MERO II

Espectáculos

Teatro Principal.—Hoy actuación de la compañía de varieté «Pascallón».

Cine Sport.—Hoy a las 5, en sección continua, la película «Cartas Humanas» en 6 partes.

con ojos de misericordia a los hijos de aquel pueblo que en otro tiempo fué vuestro predilecto; descienda también sobre ellos, bautismo de redención y de vida, la Sangre que un día contra sí reclamaron. Conceded, oh Señor, incolumidad y libertad segura a vuestra Iglesia; otorgad a todos los pueblos la tranquilidad en el orden; haced que del uno al otro confín de la tierra no resuene ni en esta voz: Alabado sea el Corazón divino, causa de nuestra salud; a El se entonen cánticos de honor y de gloria, por los siglos de los siglos. Así sea.